

空砲犯山上が外来朝鮮隠れ支配、空財犯鈴木が国内裏切り支配を暴露する。

拝啓_ [redacted] 一同殿_2023-7-25,26

件名:最悪事態想定＝過去鈴木 of 訴訟事例全部敗訴！！

[redacted] で鈴木学友で逢ったことは宿命と受け入れて下さい、鈴木も己人生を宿命と受け入れます。我々は相応覚悟の年齢であり、何を遺産とすべきかの今後作業かと思ひます、それに就いて考察しました。

[1]:過去鈴木 of 訴訟事例全部敗訴<結論＝無法占領下日本>！！

(1)1985 転々就職時代に歯科治療での不当薬物と見られる医師使用で歯に部分穴が開く異常事態、大金で刑事訴訟用の弁護士雇用、横浜法律事務所はオーム事件で一家惨殺被害者＝坂本堤弁護士が後に所属、後に判るが日共系<司法関係に多い？>。簡単な事件だが半年かけて相手医師カルテ証拠保全まで進行だが刑事訴訟に弁護士が反対、相手医師は弁償するの申し出だが、鈴木は刑事訴訟を強行、弁護士が費用期間？で下りて終結、

* 米軍基地隣の神奈川歯科大学卒業生、他にも人体実験まがい治療で県歯科医師会に訴訟だが賠償がない、お陰で治療は遠い川崎の鶴見歯科大<曹洞宗>まで通うことがあった。

(2)1984 年京急上大岡駅で暴力被害<検察は犯人と犯行補助京急駅員 2 名の訴訟却下>、

* 以下の後遺症で賠償が必要だ。

(3)1985 上記耳上頭部打撲と見られる後遺症＝滲出性中耳炎<鼻みず幼児の病氣>、後続の良心的医師の話では鼓膜切開手術で容易に治る症状だが、前任医師二名は無作為で以後、耳鳴り発症で苦しめられた、静穏室内では常時軽微人工雑音発生でしのぐ。

<http://777true.net/noiseG.pdf>

無作為の前任医師二名は検察不起訴、鼓膜切開手術で容易に治るの証言ありだが。

* 一人は市内開業医、他は横須賀市立武山病院耳鼻科勤務医師、皆、賠償が必要だ。

(4)1995/7 自宅前に騒音車、結果はスタンガン気絶被害、内一名は顔見知り近隣住民<祖父が元警官>、警察捜査になったが被害者に非好意的、後に偽容疑者仕立てで迷宮入り。

※拙著日本の癌病巣をえぐる、時事問題解析工房、

(5)1991/1 父親死去、前年犬散歩中に”不審な自動車事故”<保険金賠償>で片腕不自由化生活、病身母親介護と持病進行で死期を早めた。

(6)1996/2 母親死去<病不治覚悟で隠れ自殺?>、母の兄妹＝叔父叔母の非常に悲惨な長期終末医療を見ていたので自分は..と生前、前任衣笠病院-介護施設で虐待被害、申し出に賠償非対応。

(7)2006 年に呼吸器系専門で診療、肺炎治療抗生物質が処方されたが、これは善玉腸内細菌も根こそぎ破壊、副作用回避の整腸薬も同時服用が必須、結果はひどい皮膚病症状、必要医療無作為で警察と法テラス弁護士に訴訟を持ちむがいずれも拒否され、結果は犯罪放免。

無料法支援の法テラスには何回も訪問依頼するが結果は非協力、

(8)2018 年論文不正審査の 6000 万民事訴訟、被告偽証と判事誤審で敗訴。

(9)詳細省略だが近年ごっそりおさな友達喪失、概して親族から知人友人、その他関係者多くが鈴木との関係を脅迫されてる、いずれ詳細言及せねばならないが、表向きは全く真相無視の日本は北朝鮮やロシアと実質同じの**恐怖政治支配国**、**戦後以来の専門組織**がある。

[2]:歴史的根源原因と対抗策。

(6)実態的に鈴木のみ系企業 HP 社就職以後、敵無法し放題の法的庇護が消失、
米大企業庇護者 CIA は**無法お構いなし超自己虫の我病**:[The History of the CIA](#)

<https://www.globalresearch.ca/the-history-of-the-cia/5566699>

The CIA does not recognise any barriers to action except those imposed by its clients or by the force of its opponents—i.e. it is beyond what most of us call the law. This does not mean that it is omnipotent.

CIA は特定の支配階級のみ奉仕する組織であり、目的の為の無法性が特徴、米の癌病巣！、
世界にとって最大の禍！！、

*** 悪魔が齎す事が出来るのは奴に従う者のみ、..... コーレン**

(a)当時は日米合弁, 実質米軍産に属す極右米側支配、筆者の社内隠れ共産党員との関係が監視にかかり、
陰險な抑圧被害、筆者共産絶縁で一時の前状態回復だが、筆者本質姿勢に対する会社警戒停止は無かった

(b)1971~1976 退社、以後 10 年は横浜近辺の中小企業転職人生、例外は大手電子部品のミツミ電機
<現ミネベアミツミ>、品質検査統計技術提案で社長(上司)も好意、通勤困難化で退職、後に 1991 死去、

(c)転職が[1]:(3)、病気休業から一転、1990 統計物理学者にデビュー、以後は弾圧開始((CIA 共産党)。

※1978 年に共産党株組織民商に事務局員として採用されたが HP 在社時問題隠蔽不審で退社。

(d)実体的に公務員大学研究者党費援助の下に彼ら用心棒として対鈴木作戦に共産党関与-警察犯罪放免、

(7)日本官僚司法警察研究教育<税金駆動>+報道<NHK 税金>は CIA の**国内法違反の侍従**

優先修理課題リスト

<http://777true.net/The-Highest-Priority-Task-of-Japan.pdf>

❶在日 CIA 米軍日本支配特権<日米地位協定と日本官僚赤坂会合>の**違法性!**

CIA 米軍-代理人在日が上位にあり、下に警察司法行政<米と日本官僚赤坂会談>、

警察司法行政の無法黙認協力は国家反逆罪、地震兵器では日米交戦状態!!!

(1)**米国自身も以下国連法を批准、彼らは法違反になる!!!**

2625 (XXV). *Declaration on Principles of International Law concerning Friendly Relations and Co-operation among States in accordance with the Charter of the United Nations*

<http://www.un-documents.net/a25r2625.htm>

(a) **国家はその国際関係においていずれかの国家の領土保全または政治的独立に対する武力の威嚇または武力の行使、または国際連合の目的と矛盾するその他の方法によるものを差し控えないなければならないという原則、**

(b) **各国は、国際の平和、安全および正義が危険にさらされないような方法で平和的手段によって国際紛争を解決するという原則、**

(c) **憲章に従って、いかなる国の国内管轄権内の問題にも介入しない義務、**

(d) **憲章に従って互いに協力する国家の義務、**

(e) **人々の平等な権利と自己決定の原則、**

(f) **国家の主権平等の原則、**

(g) **加盟国は、憲章に従って負う義務を誠実に果たすべきであるという原則、**

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J107-Abolishing-Illegal-Treaty.pdf

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J93-Go-Home-USwarmonger.pdf

日米地位協定

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J89-the-LAWLESS-OCCUPATION.pdf

(2) **じつは「日本」は「完全な属国」だった…日本が米国と交わした「ヤバすぎる3つの密約」**

<https://gendai.media/articles/-/105793>

世界中には敗戦国は多い。だが現日本ほど米と屈辱従属関係を結んでいる国はどこにもない。
なぜアメリカ軍は「日本人」だけ軽視するのか…その「衝撃的な理由」

<https://gendai.media/articles/-/105795>

戦後現日本政治行政実態は米占領軍指令で日本官僚が動作するという驚愕の事実、
国政のみならず地域行政まで歴史的空間全日本的空間で広くに及んでいる、
上記の”現代の論調”に官僚が法を盾に米軍横暴を認可してるの筋立てだが、
より上位の国連国際法で国内行政への他国干渉は禁じられてる！！！！。

すなわち日米地位協定は法ではなく、**無法放置が実態！！！！**、

官僚-政治家や法曹関係者ともあろうものがこれを無視するとは国家背任の重罪に相当する。

官僚等の根強い悪本能=既成事実踏襲の悪癖= **無能で真面目の典型例<[4]:(4)>**、

(8) **悪政根源=米国日本支配に加担、真に日本人と独立運動に加担か？<在日エリートに問う！>**

<http://777true.net/Korean-Japanese-must-opt-Japan-by-Exposing-Own-Betray-and-Escaping-from-the-Cursed-Grudge.pdf>

(9) **戦後敷設された各界潜伏の米秘密協力組織網暴露と当事者責任自覚悔悟機会！！。**

上記の異常無法性は常識では説明が不可能、米秘密協力組織網存在の暴露となっています、

(10) **核心は改善対抗策なのであり、現状敗北一大原因は現状日本人のひどい米人劣等感、
要するに無理無法も平気で従う異常性、本人らは戦後長年慣行で異常性認識がない！！！！**

※警察が最後にガサ入れする前時代の横暴オーム真理教と組織心理が相似に見える、

この間コロナ爆発で死の蔓延が起きたはずだが、今下火で甘い従来商売が復活、甘い携帯情報
環境と相まって**思考判断力欠損症**が起きてる、**実際に携帯依存子供の脳に異変発生！！。**

<https://dot.asahi.com/dot/2023071800045.html>

筆者はそこで歴史的日本人を近日検索したが、意外や彼らは十分に有徳と有能勇敢でした、
近日に日本今昔物語で試作品開示<歴史素人筆者だが原因結果の因果律に拘った>したいです。

付録1: 前回(7/23)手紙＝民事裁判と最悪事態想定。

<前回件名: 8/23 日に民事裁判<地代滞納土地引返納>で被告を予定>

傍聴人、または志願あれば法廷証言証人にもなれます。裁判詳細は隠しファイル参照。

<http://www.777true.net/Minji-Saiban-Toubensyo.pdf>

近日は相互に連絡不通、暑中お見舞い申し上げます。世界はコロナ&ウクライナの疑似戦争で一変、それでも従来通りの商売を疑わない人は無視するだろうが、もはや世界は平時に戻らないで逆さま世界に一層進行。現状趨勢では間もなく一層地獄世界が見えてしまいます。だが最後の大逆転奇跡一発があり得ます、その肯定的意味で本手紙が書かれました

2018,素粒子論完成直結の論文不正審査で元京大基礎物理研所長教授を 6000 万民事告訴、相手偽証<詐欺利得獲得で刑事犯化>と裁判官誤審で敗訴、だがこの告訴は逆転機会です。

営業妨害で所得ならず、結果滞納事件発生、しかるに営業妨害解除で滞納解除できるの論理。

本件は以下鈴木生産流通商品価値の真偽性一点になる。諸氏は鑑定素養があるので判る。

[1]: 証人喚問での3個の真偽問答(Yes, No) = 物理学事実真偽(I, II, III)

I, 素粒子論は電磁場論同様に力学理論、**作用関数**の概念から原理上、すべてが決まる。

II, 統一力の重力場は一般ゲージ場と言われる概念になる<1956 内山龍雄、1993 年春に鈴木修正で最終証明>, 1993 年秋に 1 兆 2000 億円米国素粒子実験施設<SSC>が建設半ばで中止。

* R.Utiyama, Phys. Rev. **101**(1956), 1597 <[General Gauge Field Theory](#)>.

http://777true.net/GRAVITY_FIELD_as_GUAGE_one.pdf

III 一般ゲージ場の素粒子論化 = 量子化法は既に完成してた<1967, L.D.Faddeev & V.N.Popov>
これにより統一素粒子論 = 量子重力作用関数が完成<1993~1995>.

* * L.D.Faddeev and V.N.Popov: Phys Lett. **25B**(1967)29. <[Quantization of Gauge Field](#)>.

理論の試運転の結果、人為模型無用の宇宙創始力学、物質進化、素粒子質量公式<SSC の目的>、巨視的万有引力、の**現実整合結果**が得られてる。試運転結果は以下にも書いた。

* 米物理学会投稿論文(公刊拒絶)<DJ6420 DIS-1 DN, received 19, September. 1997>

[QUAUTUM GRAVITATIONAL DYNAMICS AS THE UNIFIED FIELD THEORY IN LINEAR COORDINATES](#),
*but not published by following message by the editor.

Dear Dr Suzuki, we regret to inform you that your manuscript is not considered suitable for publication in the Physical Review, We are therefore returning your manuscript.

Yours sincerely, D.Nordstrom Editor Physical Review D.

米物理学会にも証人要請<書面証言>してる(7/22).

http://www.777true.net/The-Open-Letter-to-APS_The-True-Physics-is-a-Business.pdf

以下の三個は実体既成事実です、これを否定したならば偽証詐欺です。

- I, 19 世紀仏で開発された**解析力学**、**一個の作用関数**の変分原理で力学方程式と運動決定
〈**学会既成事実**〉,
- II, 当初論文タイトルは不備だったが、本質の最終計算結論 100%まちがいないです。
複数審査員も計算違い指摘がない、一審査員は結果の物理世界事実を求めたが、
2 年後に自分も**現実整合結果**を得てる、これの有無は論文拒絶理由にならない。
- III. 内山博士の一般ゲージ場論から 11 年後にソ連物理学者が完成の**学会既成事実**.

[2] : 敗訴=最悪事態想定.

- (1)土地明け渡し義務と滞納金弁済の両方が判決後に執行、鈴木は**破産民事申請=有価財没収**しかありません。不足分は長年鈴木足引きの市民保護責務の行政に頼むしかありません。
https://www.courts.go.jp/matsue/vc-files/matsue/2022/20220401hasanjikenshosiki/1hasantetudukinoaramashi_moushitateshokinyuuyouryouR4.7.pdf
- (2)年金月額 3 万だから実質的に食べ物以外何も買えな。テントホームレス生活しかありません。
多少の土産付きでの事前身売り算段も考えます。
- (3)家財に過去の研究資料や試作電子回路等もあり、誰か引き取り保管お願いしたいです。
***複線巻きの磁性体トロイダルコアでの入力電力^出力電力臨界実験確証中、これは小電力で臨界実現が実証できそうで。今日は測定誤差軽減回路修正、**
- (4)一番致命的に思うは 777true.net ホームページ通信管理が消失する事。

鈴木には決定的になる証人喚問ですが、物理学会は必死に連絡先通知を拒絶、先ほど担当裁判所書記に電話で聞くと裁判所権威での証人喚問執行の有無にデジタルで答えなくて押し問答しました、

付録：証人リスト

過去にも本人居場所を関係大学研究幾何に訪ねてるが被告人には現在不詳、裁判所の力で何とか探してください。被告人は年金月額 3 万円で難しい。

あ：元京都大学物理学科<素粒子論>_河合光教授.

過去に電話会談、宇宙創始力学発端の初期負エネルギー発生の反エルミト場に言及、
*(被告人補足)借金=-E で創業開始、次第に物資生産収入=+E を上げ”借金相殺”の $0=+E-E$ の無からのエネルギー保存法則で宇宙創始です。実経済でも借金総額=債権総額の金融 0 サム定理が成立<経済教科書に記載がない>。初期負エネルギーを担う反エルミト場は非可観測量、不確定性原理極短時間内のみでの存在、後に物質創成に付随発生の重力引力が負エネルギーを担う。これは筆者が導入、現在の宇宙も $0=+E-E$ 。

い：元都立大学物理学科<量子重力→物理数学>齋藤暁教授

被告の理論開発 1993 後に素粒子論を廃業、本人の語る所では物理数学へ転業、筆者理論は非常に難しいとお笑い逆言で称賛いただきました。

う：元京都大学数理解析科学研究所<元素粒子論→統計力学>_小嶋泉教授。

6000万円民事裁判元被告人の九後汰一教授の元共同研究者、被告の理論開発 1993 後に素粒子論を廃業、統計力学<化学-薬学部必須科目>分野に転向、医学部出身の異色人、
*(被告人補足)被告人初期業務は素粒子論とは真逆の分子多数集合の巨視的物質研究の統計力学<量子確率過程力学～巨視的物質の時間変化理論の創業>、彼はこれも知ってる。

元東大物理学科鈴木増雄教授<統計力学>も同様、学会講演写真も撮って頂きました。
元東京理科大学物理学科北原和夫教授<統計力学>も同様、だが彼は量子確率過程力学論文審査不正に関与。今日まで学会公刊がない（本件同様に損害賠償訴訟が必要）。

統計力学専門家は同時に素粒子論と共通基礎の場の量子論も利用、それで本件核心の (I, II, III)判定ができます、

他方で素粒子論実験分野でノベル賞受賞者の東京大学小柴昌俊教授(2002 ニュートリノ観測) 東京大学梶田隆章教授(2015 ニュートリノ振動)の両名と面談、ともに理論は判らないで支援を拒絶されてます。従来ニュートリノ素粒子質量は0とされてたが被告人素粒子質量公式(1995)で0は許容されない。1995年以後の日本人素粒子ノベル賞受賞者は5名にもなる。

え：元京都大学物理学科<重力論→宇宙核物理>佐藤文隆教授
過去京都大学訪問時に九後汰一教授のお勧めで会談経験あり、

一般に長年経験の専門分野を廃業、他分野転向には強い原因動機があります。

なほ本件証人証言事実は素粒子論 1993-5 年完成以後の巨額公金使用不正研究の刑事訴訟になります,典型例が JPARK 素粒子実験施設建設費 1500 億円、年間運転経費 200 億円です。岸田政権文部省永岡大臣にもこの不正は訴訟中です。